



令和2年度

# やまみなみ校長室だより No. 1

令和2年4月14日

岸和田市立山直南小学校

校長 松村 慎治

## 子どもたちが一日も早く学校に戻ることを願って

4月は、新しい出会いが数多くあります。どきどきわくわくさせられる人との出会い、一面にピンクや黄色に彩られた色鮮やかで美しい地域の自然との出会い、たくさんの感動や期待感に胸膨らむ出会いがこの4月にはあります。

元気に遊ぶ子どもの姿が見える校庭、子どもの明るい声が響く教室、例年の4月8日始業式の日はこのような光景が当たり前にありました。子どもたちは久しぶりの仲間との再会を喜び、新入生は新しいとの仲間の出会いを楽しみ、また、私たち教員も学校に子どもが戻ってきたことで、うれしさとともに新年度のスタートに気持ちが引き締まる思いでこの日を過ごしてまいりました。

しかしながら、今年は今まで経験したことのない4月を過ごすことになってしまいました。学校にこれまでの子どもの姿はありません。明るく元気な声も聞こえません。ただ、預かりの「こども広場」で登校している子どもが若干名おりますので、子どもの姿、顔を見ますとほっとします。でも、この非常事態の中で子どもも大人も行動を自粛しているため、これまでと同じように過ごすことはできず、状況が大きく異なっております。一日も早く感染拡大が収まり、学校に子どもたちが戻ってくることを心から願っております。



### 25名の新しい仲間を迎えました

時間を短縮し、最少人員で4月6日に入学式を行いました。新たに本校の仲間として迎えた1年生は25名です。保護者と教職員だけの列席でしたが、どの新入生も、緊張が感じられる表情の中にも、小学校生活に期待を持って臨んでいることがわかるような瞳の輝きがありました。とても新鮮でわくわくする思いとともに、目の前の子どもたちが、そして教職員が、みんなが自信を持って生活を送り、いきいきと輝くことができる学校園にしていかなければならないと、その責任に気持ちが引き締まりました。

幼稚園の入園式は、緊急事態宣言が発出されましたので行うことができていません。とても残念です。一日も早い新入園児との出会いを心待ちにしています。



今は臨時休校のため子どもがいない学校ですが、校庭の桜はこれまでと変わらず、美しく咲き誇っています。いつでも子どもたちを温かく出迎える準備ができています。感染拡大防止のため外出を控えて、どうか学校再開の日まで、保護者の皆様、子どもたちの健康管理を含め、どうかお身体大事にしてください。私ども教職員一同、5月7日の新たな出会いに向けてしっかりと準備をしてまいります。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。